
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs weist auf die Unterrichtung zum Zwischenbericht 2022 hin 

und erklärt, dass wichtige Einzelerläuterungen kursiv dargestellt sind. 

 

Werkleiter Danne ergänzt, dass sich ein leichtes Minus abzeichnet. Die Planansätze 

in den Betriebszweigen Abfallwirtschaft und Straßenreinigung sind in Folge des 

gestiegenen Materialaufwands nicht zu halten. Die Entwicklung im Betriebszeig 

Service ist wegen der hohen Papierpreise positiv. Während die Betriebszeige 

Werkstatt und Straßenunterhaltung im Planansatz bleiben, führen hohe 

Stromaufwendungen im Bereich der Elektrowerkstatt zu erhöhten 

Gesamtaufwendungen.   

 

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine Fragen seitens der 

Ausschussmitglieder gibt, stellt 

die Vorsitzende die Kenntnisnahme fest.  

 


